

PARTIDARIOS PROTAGORIZARON INCIDENTES

Pinochet se sometió a exámenes claves

Una hora más tarde que el día anterior -a las 8.35 horas- llegó al Hospital Militar el general (R) Augusto Pinochet, para continuar con los exámenes dispuestos por el juez Juan Guzmán, en el marco del caso *Caravana de la Muerte*.

Esta vez tocó el turno a las pericias siquiátricas y psicológicas -destinadas a examinar su memoria-, que serán claves para determinar si Pinochet puede enfrentar el juicio. Al lugar llegó Silvia Papis, secretaria de la Corte y reemplazante de Guzmán como ministra de fe, pues el magistrado se encontraba en Concepción realizando diligencias.

Igual que el miércoles, el militar (R) recibió las visitas de su esposa, Lucía Hiriart, y de su hija Lucía Pinochet, a quienes se sumó esta vez su nieto Rodrigo.

Pero mientras en el interior el general (R) se sometía a los exámenes en forma normal, afuera adherentes de Pinochet protagonizaban disturbios. En la mañana el reportero radial Rodrigo Pizarro se enfrentó con una manifestante que atacó con un palo al fotógrafo de un diario y en la tarde, otra fanática atacó a un transeúnte, siendo detenida por Carabineros y trasladada a la 19ª Comisaría de Providencia.

Pinochet se retiró a las 18.55, siendo escoltado hasta su casa en La Dehesa.



MARCO CATALAN



MAURICIO DOMINGO

Defensa esperará resultados antes del interrogatorio

La defensa de Augusto Pinochet decidió que esperará el resultado de los exámenes médicos y psicológicos del general (R) antes de someterlo a la declaración indagatoria ante el juez Juan Guzmán, fijada para el lunes.

"Si se le están haciendo exámenes médicos destinados a establecer el estado de salud, que nosotros creemos que no es el adecuado para enfrentar un debido proceso, tenemos que esperar por supuesto el resultado", dijo el vocero de la familia Pinochet, general (R) Guillermo Garín y agregó que si el informe es categórico, "el juez Guzmán deberá suspender la indagatoria".

Ejército apoyará a general (R)

En un comunicado oficial, el Ejército aseguró que el general (R) Augusto Pinochet "tiene y tendrá todo el apoyo de la institución" que "le seguirá brindando seguridad, asistencia médica, bienestar y ayuda espiritual".

La información la entregó el coronel Pedro Pablo Bustos, quien calificó de poco veraz las versiones que indican que el equipo de seguridad del senador desahogado fue reestructurado a raíz de un incidente en el fundo Los Boldos, en diciembre.



QUERELLANTES

"Sería un error impedir la indagatoria"

El abogado querellante en el caso *Caravana de la Muerte*, Eduardo Contreras, dijo ayer que los exámenes médicos a los que se ha sometido al general (R) Augusto Pinochet se han desarrollado "con absoluta corrección".

"Me parece altamente improbable que antes de cuatro días de terminadas las pericias haya un resultado serio", agregó el abogado, por lo que advirtió que "sería un error de la defensa de Pinochet presentar otro recurso para impedir la declaración indagatoria" (ver nota).

Piden que el CDE demande a 25 indemnizados

El caso de las indemnizaciones abusivas está llegando a su fin: ayer los parlamentarios presentaron sus propuestas de conclusión y el lunes se reunirán para analizarlas y redactar el informe final. De los 875 ejecutivos indemnizados, 275 habrían incurrido en alguna irregularidad y de ellos, 26 han sido objetados por el Consejo de Defensa del Estado, por lo que le pedirán a este organismo demandar a unos 25 y solicitarán más datos sobre 29 casos. Los diputados exigen continuar investigando las indemnizaciones abusivas a través de los tribunales y de la Contraloría General de la República.



Diputado Sergio Velasco.

Ex piloto de Pinochet reconoció haber arrojado cuerpos al mar

El ex piloto privado de Augusto Pinochet, Antonio Palomo, reconoció haber lanzado al mar cuerpos de militantes de izquierda, según reveló el teniente coronel (R) Oregier Benavente, quien explicó que a Palomo "varias veces le

tocó lanzar prisioneros al mar o a las altas cumbres". Ambos oficiales (R) serán citados por la jueza Marta Teresa Díaz, quien investiga el caso de Juan Cortés, detenido desaparecido desde septiembre de 1975.

UDI acordó competencia abierta

La UDI optó definitivamente por una competencia abierta para las próximas elecciones parlamentarias, según informó el secretario general de la colectividad, diputado Juan Antonio Coloma.

Según él, no es una decisión "traumática": "Es perfectamente posible si uno entiende cuáles son las misiones de la alianza, entender que esta competencia tiene que ser en forma constructiva, respetuosa y con el objetivo fundamental de ganar la mitad del Congreso", dijo el parlamentario. Una comisión inscribirá a los candidatos a partir del 30 de marzo, lo que aumenta el plazo para la definición de las plantillas de la Alianza por Chile.



Diputados debatirán sobre desaparecidos

En una sesión especial, el martes la Cámara Baja analizará los datos entregados por la Mesa de Diálogo, pues según el diputado Andrés Palma (foto), el país está impactado con la información, por lo que "hay que analizar esto como corresponde, y eslimamos que la Cámara de Diputados, siendo el cuerpo representativo político del país por excelencia, es el lugar necesario".

Plantas de Calzado
en P.V.C.
Los mejores
calzados del mundo

PENSANDO EN JUBILAR...?
• Pensiones Anticipadas

ESTA SIN EMPLEO?